

DISPONGO:

Artículo primero.—Se crea en el Ministerio de Asuntos Exteriores la Dirección General de Relaciones con los Estados Unidos de América.

Artículo segundo.—Corresponderá a la citada Dirección General el despacho de los asuntos que se planteen en el ámbito de las relaciones entre España y los Estados Unidos de América.

Artículo tercero.—Se autoriza al Ministro de Asuntos Exteriores para dictar las disposiciones complementarias que estime necesarias y adoptar las medidas que exija el cumplimiento del presente Decreto.

Artículo cuarto.—Por el Ministerio de Hacienda se efectuarán las necesarias transferencias de créditos y se habilitarán los que sean precisos para la organización y funcionamiento de esta Dirección General.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veintiséis de marzo de mil novecientos sesenta y cuatro.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores.
FERNANDO MARIA CASTIELLA Y MAIZ

MINISTERIO DE HACIENDA

ORDEN de 14 de abril de 1964 por la que se estructura la organización central del Servicio Técnico Facultativo para la aplicación de los Tributos.

Ilustrísimo señor:

El Decreto 401/1964, de 13 de febrero, organiza los servicios dependientes del Servicio Técnico Facultativo para la aplicación de los Tributos en dos Subjefaturas, de las cuales, una tendrá a su cargo las funciones de información, valoración y estudios para la aplicación de los tributos, y la otra, los servicios facultativos de la Contribución Territorial.

Por otra parte, la Orden de 24 de marzo último desarrolla el contenido de las funciones que en aquel Decreto se encomiendan al Servicio, y crea las Juntas Mixtas Centrales de la Contribución Rústica y de la Urbana que establecen el enlace preciso entre el Servicio Técnico Facultativo y la Dirección General de Impuestos Directos.

Y con objeto de que cada Subjefatura pueda desenvolverse con completa eficacia, es preciso, por lo que a los servicios centrales se refiere, distribuir los mismos en las secciones adecuadas a las funciones que se les encomienda.

En su virtud, este Ministerio ha tenido a bien disponer lo siguiente:

Primero.—Dependerán de la Subjefatura del Servicio que se ocupa de los asesoramientos técnicos, las siguientes secciones:

- I.—Primeras materias.
- II.—Fabricación.
- III.—Análisis de productos y mercados.
- IV.—Estudios y valoraciones.
- V.—Asuntos generales.

Las secciones I y IV tendrán como misión cuanto se refiera a la estimación y valoración de las bases de los distintos tributos o de aquellos elementos necesarios para su determinación, bien tengan lugar en régimen de convenios o evaluaciones globales o bien en régimen de estimación individual, así como en los procedimientos que se sigan en los Tribunales o Jurados dependientes del Ministerio de Hacienda. Y la sección V se ocupará de las funciones generales y específicas que su propia denominación expresa.

Segundo.—Dependerán de la Subjefatura del Servicio que tiene a su cargo los trabajos facultativos de la Contribución Rústica y Urbana, las siguientes secciones.

- I.—Catastro de la Riqueza Rústica.
- II.—Coordinación de Valoraciones de Rústica.
- III.—Catastro de la Riqueza Urbana.
- IV.—Documentos gráficos.

Con las funciones específicas asignadas a ellas por las Ordenes ministeriales de 10 de julio de 1957 y 25 de marzo de

1958, en cuanto no hayan sido modificadas por la de 24 de marzo de 1964.

Tercero.—Se crea asimismo la Sección de Intervención y Contabilidad, que queda bajo la inmediata y directa dependencia del Jefe del Servicio, excepto en el aspecto funcional, por razón del cual dependerá de la Intervención General de la Administración del Estado.

Cuarto.—Los Jefes de Sección serán nombrados a propuesta del Jefe del Servicio Técnico Facultativo para la aplicación de los Tributos, salvo el Jefe de la Sección de Intervención y Contabilidad, que lo será a propuesta de la Intervención General de la Administración del Estado.

Quinto.—Las secciones constarán de los negociados que determine el Jefe del Servicio, de acuerdo con lo dispuesto en el artículo segundo de la Ley de Procedimiento Administrativo de 17 de julio de 1958.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 14 de abril de 1964.

NAVARRO

Ilmo. Sr. Jefe del Servicio Técnico Facultativo para la aplicación de los Tributos.

MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS

ORDEN de 10 de abril de 1964 por la que se modifica el artículo segundo del vigente Reglamento Orgánico de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado.

Ilustrísimos señores:

Los estudios que se vienen realizando en orden a la mejora de los ferrocarriles explotados directamente por el Estado aconsejan incorporar al Consejo de Administración de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, con la participación en él, al Director general de Transportes Terrestres y al Delegado especial del Ministerio de Hacienda en este Ministerio.

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto:

Artículo 1.º Se incorporan al Consejo de Administración de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, el Director general de Transportes Terrestres y el Delegado especial del Ministerio de Hacienda en éste de Obras Públicas.

Art. 2.º Queda modificado en este sentido el artículo segundo del vigente Reglamento Orgánico de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado.

Art. 3.º La presente Orden entrará en vigor al día siguiente de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 10 de abril de 1964.

VIGON

Ilmos. Sres. Subsecretario de Obras Públicas y Director general de Transportes Terrestres.

ORDEN de 11 de abril de 1964 por la que se crea una Comisión ejecutiva en el seno del Consejo de Administración de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado.

Ilustrísimos señores:

El artículo tercero de la Ley de 13 de julio de 1950, que reorganizó los Servicios de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, encomendó su gestión a un Consejo y una Dirección nombrados por el Ministerio de Obras Públicas y responsables ante el mismo. El artículo octavo de la misma Ley facultó al Ministerio de Obras Públicas para dictar las resoluciones necesarias en orden a la ejecución de lo en ella dispuesto.

El Reglamento Orgánico de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado, aprobado por Orden ministerial de 24 de febrero de 1951 y modificado por la de 24 de diciembre de 1958, determinó la composición y funcionamiento del Consejo de Administración, que ha venido desarrollando su labor, con plena eficacia, bajo la alta inspección de la Dirección General de Transportes Terrestres.

Promulgadas las Leyes de Régimen Jurídico de Entidades Estatales Autónomas y la aprobatoria del Plan de Desarrollo Económico y Social, se hace necesaria la preparación de un Estatuto de estos ferrocarriles que, adaptado a las mismas, armonice los principios de economicidad del transporte con los del servicio público que están destinados a cumplir.

La misión de redactar un Estatuto parece más propia de un número reducido de personas que del Pleno del Consejo, por lo que se estima conveniente la creación de una Comisión en el seno del mismo, especialmente destinada a este cometido, y en la que, para el mejor desarrollo de las tareas que se le encomiendan, se delegan las facultades normativas y ejecutivas, conservando el Consejo de Administración las asesoras.

Siendo el Ministerio de Obras Públicas quien tiene encomendada la explotación de estos ferrocarriles, se estima oportuno que sea el Director general de Transportes Terrestres quien presida esta Comisión.

En su virtud, este Ministerio ha dispuesto:

Artículo 1.º Se crea en el seno del Consejo de Administración de la Explotación de Ferrocarriles por el Estado una Comisión ejecutiva, que estará presidida por el Director general de Transportes Terrestres y compuesta por el Director de la Explotación, el Vocal Delegado especial del Ministerio de Hacienda en el Ministerio de Obras Públicas y un Secretario designado por el Presidente de la Comisión, con la asistencia del Abogado del Estado Asesor del Consejo.

Art. 2.º Esta Comisión redactará, en un plazo no superior a seis meses, un Estatuto de los Ferrocarriles Explotados por el Estado, que armonice el principio de economicidad de este transporte y la función de servicio público que cumple, y adapte su organización a la Ley de Entidades Estatales Autónomas.

Art. 3.º Quedan delegadas en esta Comisión ejecutiva las facultades de orden resolutivo y normativo que pertenecen al Consejo de Administración, según el artículo quinto del vigente Reglamento Orgánico, asumiendo a su vez la Comisión los correspondientes deberes señalados en el artículo sexto de dicho Reglamento.

Art. 4.º La Comisión ejecutiva comenzará el ejercicio de sus funciones el día de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado», y cesará en el mismo el día en que entre en vigor el Estatuto que ha de preparar.

Lo que comunico a VV. II. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a VV. II. muchos años.
Madrid, 11 de abril de 1964.

VIGON

Ilmos. Sres. Subsecretario de Obras Públicas y Director general de Transportes Terrestres.

ORDEN de 14 de abril de 1964 por la que se constituye en el seno del Consejo Superior de Transportes Terrestres una Comisión especial y se fijan sus facultades.

Ilustrísimo señor:

Constituido el día de hoy el Consejo Superior de Transportes Terrestres, como reorganización del Consejo Superior de Ferrocarriles y Transportes por Carretera y en sustitución del mismo, se hace preciso regular su funcionamiento hasta que entre en vigor el Reglamento de Régimen Interior y se disponga de la organización adecuada a las características del nuevo Consejo.

En su virtud, y de acuerdo con la disposición final del Decreto 3750/1963, de 26 de diciembre («Boletín Oficial del Estado» de 20 de enero de 1964),

Este Ministerio ha dispuesto:

1. En el seno del Consejo se constituye una Comisión especial, con la composición siguiente:

Presidente: El Vicepresidente del Consejo.

Vocales:

a) Los Consejeros representantes de los siguientes Organismos:

Ministerio de Hacienda.
Comisaría del Plan de Desarrollo Económico.
Consejo de Economía Nacional.
Dirección General de Transportes Terrestres.
Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles.
Ferrocarriles del Estado.

Sindicato Nacional de Transportes y Comunicaciones (en representación de las empresas de transporte de viajeros, de mercaderías, de las Agencias de Transporte y de las Compañías particulares de ferrocarriles)

b) Tres Consejeros permanentes designados por el Presidente del Consejo.

Actuará de Secretario el Secretario general del Consejo.

2. Esta Comisión asumirá las siguientes facultades:

a) Las que venían ejerciendo las Comisiones Permanentes de Ferrocarriles, Transportes por Carretera y Coordinación de Transportes del extinguido Consejo Superior de Ferrocarriles y Transportes por Carretera.

b) Preparar los asuntos en los que por su trascendencia e importancia haya de informar el Pleno.

c) Resolver y en su caso proponer al Presidente del Consejo, sobre las propuestas formuladas por el Secretario general en las cuestiones de personal y organización de la Secretaría General.

d) Intervenir, en general, en todos aquellos otros asuntos y gestiones que le encomiende el Presidente del Consejo.

3. La Comisión comenzará el ejercicio de sus funciones en el día de la publicación de esta Orden en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 14 de abril de 1964.

VIGON

Ilmo. Sr. Subsecretario de Obras Públicas, Presidente del Consejo Superior de Transportes Terrestres.

MINISTERIO DE COMERCIO

ORDEN de 15 de abril de 1964 por la que se establece el derecho regulador del precio de importación de la semilla de cacahuete y aceite de cacahuete crudo y refinado.

De conformidad con el apartado segundo del artículo cuarto de la Orden ministerial de fecha 31 de octubre de 1963.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer:

Primero. La cuantía del derecho regulador para la importación de semilla de cacahuete, partida arancelaria 12.01 B-2, destinado al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de trescientas diez pesetas (310 pesetas) por tonelada métrica neta.

Segundo. La cuantía del derecho regulador para la importación de aceite de cacahuete crudo, partida arancelaria 15.07 A-2-a-2, destinado al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de dos mil novecientas veinticinco pesetas (2.925 pesetas) por tonelada métrica neta.

Tercero. La cuantía del derecho regulador para la importación de aceite de cacahuete refinado, partida arancelaria 15.07 A-2-b-2, destinado al abastecimiento de la Península e islas Baleares, será el de cuatro mil ciento cincuenta pesetas (4.150 pesetas) por tonelada métrica neta.

Cuarto. Estos derechos estarán en vigor desde la fecha de publicación de la presente Orden hasta las catorce horas del día 30 de abril corriente.

En el momento oportuno se determinará por este Departamento la cuantía y vigencia del derecho regulador del siguiente periodo.

Madrid, 15 de abril de 1964.

ULLASTRES

ORDEN de 15 de abril de 1964 por la que se establece el derecho regulador del precio de importación de la cebada.

De conformidad con el apartado segundo del artículo cuarto de la Orden ministerial de fecha 31 de octubre de 1963.